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En la Casa Consistorial del M. I. Ayuntamiento de Auritz/Burguete siendo las 19,00 horas 
del día 8 de octubre de 2024, se reunió el Ayuntamiento al objeto de celebrar sesión 
ordinaria con la asistencia de los Sras./es. Concejalas/es, Dª. Ana Azanza Burusco, D. José 
Irigaray Gil, Dª. Andrea Juandeaburre Serna y D. Eder Martínez de Miguel, bajo la 
presidencia del alcalde D. Unai Irigaray Osés, actuando como Secretaria de la Corporación 
Doña Marisol Ezcurra Irure. 

1.- APROBACIÓN DE ACTA DE SESIÓN DE 22 DE AGOSTO DE 2024 
La Corporación acuerda por unanimidad, aprobar el acta de sesión de 22 de agosto de 2024. 
 
2.- CONOCIMIENTO DE RESOLUCIONES DE ALCALDÍA EMITIDAS DESDE 
21 DE AGOSTO HASTA EL 4 DE OCTUBRE DE 2024. 
Informa el alcalde Sr. Irigaray Oses, del contenido de las Resoluciones de Alcaldía desde 
el 21 de agosto hasta el 4 de octubre de 2024, que constan en el expediente de la sesión, 
dándose los miembros de la Corporación por enterados. 

3.- APROBACIÓN DEFINITIVA EXPEDIENTE DE CUENTAS 2023. 
Actúa el Ayuntamiento en funciones de Comisión Especial de Cuentas 
Toma la palabra el alcalde, Sr. Irigaray Osés, que informa que en el periodo de exposición 
del expediente de cuentas del ejercicio 2023 no ha habido alegaciones al mismo por lo que 
procede su aprobación definitiva. Añade que el pasado 6 de septiembre se celebró el 
batzarre donde se informó de las mismas a los asistentes. 
La Corporación acuerda por unanimidad aprobar definitivamente el expediente de cuentas 
del ejercicio 2023, trasladando el expediente a la Dirección General de Administración 
Local a los efectos oportunos. 
 
4.- APROBACION DEFINITIVA PLANTILLA ORGANICA 2024 
Toma la palabra el alcalde Sr. Irigaray Oses que informa que aprobada inicialmente la 
plantilla orgánica en sesión de 16 de abril de 2024 y publicada en el Boletín Oficial de 
Navarra nº 108 de 27 de mayo de 2024, no se han presentado alegaciones si bien propone 
las siguientes modificaciones para su aprobación definitiva, motivadas por el informe 
emitido por el Servicio de Euskera en cumplimiento de la ley del Vascuence. 
Respecto a los perfiles lingüísticos de los puestos de oficial administrativo y de Empleados 
de Servicios Múltiples se propone el perfil B2. Toma la palabra la concejala Sra. 
Juandeaburre que manifiesta que no ve necesario solicitar perfil lingüístico en el puesto de 
Empleado de Servicios Múltiples a jornada parcial, acordando la corporación dejar 
pendiente para su estudio el perfil de este puesto. 
Respecto a la publicación en el Boletín Oficial de Navarra, queda pendiente, a la espera de 
acordar por la Agrupación de Servicios de Secretaría la aprobación definitiva de su plantilla 
orgánica.      
La Corporación acuerda por unanimidad aprobar definitivamente la siguiente plantilla 
orgánica para 2024 con las modificaciones propuestas por la alcaldía: 
 

Relación de puestos de trabajo 
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Personal funcionario. 

Denominación del puesto: empleado de servicios múltiples. Número de plazas: 1. Forma 
de provisión: concurso-oposición. Euskera. Perfil lingüístico B2. Nivel: E. Condiciones de 
ejercicio: activo. Complemento de nivel: 15%. Complemento de puesto de trabajo: 15,77%. 
Jornada completa. 

Relación nominal 

Empleado de servicios múltiples: Jesús Román Pedroarena Etulain. 

Euskera. Perfil lingüístico B2 

Personal laboral fijo. 

Denominación del puesto: oficial administrativo. Número de plazas: 1. Forma de provisión: 
concurso-oposición. Euskera. Perfil lingüístico B2. Nivel: C. Condiciones de ejercicio: 
activo. Complemento de nivel: 12%. Complemento de puesto: 28,35%. Jornada: 28,56%. 

Denominación del puesto: oficial administrativo. Número de plazas: 1. Forma de provisión: 
concurso-oposición. Euskera. Perfil lingüístico B2. Nivel: C. Condiciones del ejercicio: 
activo. Complemento de nivel: 12%. Complemento de puesto: 28,35%. Jornada: 28,56%. 

Denominación del puesto: empleado de servicios múltiples. Número de plazas: 1. Forma 
de provisión: concurso-oposición. Nivel: E. Condiciones del ejercicio: activo. 
Complemento de nivel: 15%. Complemento de puesto de trabajo: 8,77%. Jornada: 35%. 

Personal fijo en régimen laboral. 

Auxiliar administrativa: Ana Isabel Erneta Erro. 

Auxiliar administrativa: María José Garralda Zubiri. 

Empleado de servicios múltiples: Cristina Carra García. 

Personal laboral temporal. 

Denominación del puesto: técnico de euskera. Número de plazas: 1. Forma de provisión: 
concurso-oposición. Euskera Perfil Lingüístico C1. Nivel: B. Condiciones del ejercicio: 
activo. Complemento de puesto: 6,73%. Jornada completa. 

Personal contratado laboral temporal. 

Técnico de euskera: Teresa Iribarren Larrea. 

Servicios agrupados con los Ayuntamientos de Orreaga / Roncesvalles y Valle de Erro. 
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Denominación del cargo: secretaria. Número de plazas: 1. Forma de provisión: concurso-
oposición. Euskera Perfil Lingüístico C1, Nivel: A. Complementos puesto de trabajo: 40%. 
Incompatibilidad: 35%. Jornada completa. 

Personal contratado en régimen administrativo. 

Ezcurra Irure, M.ª Soledad. Secretaria interina. Situación: activo. Antigüedad: 11 de junio 
de 2012. 

5. APROBACION TRAMITACION REVISION PONENCIA DE 
VALORACION 
Toma la palabra el alcalde Sr. Irigaray Osés, que informa que la ponencia actual finaliza 
valga la redundancia a finales de 2024 y por tanto procede llevar a cabo una revisión de la 
misma debiendo acordar en sesión proceder a una nueva revisión de la ponencia de 
valoración que debe realizarse cada cinco años. 
Se acuerda por unanimidad: 
1º.- Renovar la ponencia de valoración del Ayuntamiento de Auritz/Burguete 
2º.- Solicitar a Tracasa un presupuesto del coste del documento de revisión de la ponencia. 
 
6. RATIFICACION PROYECTO ACTUACIONES FORESTALES 2024-2025.  
Toma la palabra el alcalde Sr. Irigaray Osés, que informa que presentado proyecto de 
actuaciones forestales campaña 2024-2025 cuya fecha de solicitud finalizaba el 3 de 
octubre, procede ratificar el mismo.  Las actuaciones propuestas que se presentaron en el 
Batzarre, y se explicaron en reunión con la Junta de la Sociedad de Cazadores, son las 
siguientes:  
Desbroces en la zona de Lindus y Gabarbide, trasmochos y material de auzolan  
Posteriormente se va a mantener una reunión con los ganaderos para exponerles el proyecto. 
Se acuerda por unanimidad: 
1º.- Ratificar la adjudicación de la redacción y dirección de obra a Ekilan por la cantidad 
de 2.576,86 € 
2º.- Ratificar el proyecto de actuaciones forestales presentado para la campaña 2024-2025 
con un coste de 24.016,07 € IVA incluido.  
 
7. ADJUDICACIÓN OBRAS PARQUE INTERGENERACIONAL 
Toma la palabra el alcalde Sr. Irigaray Osés, que, en relación con la adjudicación de las 
obras del parque intergeneracional, ofertadas a través del Portal de Contratación y la 
plataforma Plena, informa que se presentaron cuatro empresas: 
1.- CONSTRUCCIONES SOBRINO S.L. 
2.- CONSTRUCCIONES A.BENGOTXEA S.L. 
3.- JOXEMI BENGOTXEA SL 
4.- CONSTRUCCIONES LEACHE, S.L. 
Realizadas las valoraciones por los técnicos y miembros de la mesa de contratación, la 
misma propone al Pleno la adjudicación de las obras de Parque Intergeneracional en 
Auritz/Burguete, a BENGOTXEA S.L., en la cantidad de cincuenta y cinco mil novecientos 
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cincuenta y seis euros (55.956,00 € IVA excluido) a tenor de lo dispuesto en el pliego de 
condiciones y al ser la oferta más ventajosa. 
Se acuerda por unanimidad:  
1º.- Adjudicar las obras del Parque Intergeneracional a BENGOTXEA S.L., en la cantidad 
de cincuenta y cinco mil novecientos cincuenta y seis euros (55.956,00 € IVA excluido) 
por ser la oferta más ventajosa. 
2º.- Dar traslado a Bengotxea S.L. del acuerdo adoptado para su conocimiento y efectos 
oportunos y posterior firma de contrato. 
                        
8. ADJUDICACIÓN OBRAS ENVOLVENTE CASA CULTURA  
Toma la palabra el alcalde Sr. Irigaray Osés, que, en relación con la adjudicación de las 
obras de la “Envolvente de Casa de Cultura de Auritz/Burguete” cuyo proyecto fue 
redactado por EDUARDO LUIS ECHEVERRI TAPIA, ofertadas a través del Portal de 
Contratación y de la plataforma Plena, informa que se presentaron tres empresas: 
1.- TEJADOS AOIZ, S.L.  
2.- CONSTRUCCIONES A.BENGOTXEA S.L.  
3.- ENVOLVENTES NAVARRA SL 
Y que, realizadas las valoraciones por los técnicos y miembros de la mesa de contratación, 
la misma propone al Pleno la adjudicación de las obras de Envolvente Casa de Cultura en 
Auritz/Burguete, a BENGOTXEA S.L., en la cantidad de dos cientos noventa y cinco mil  
seis cientos veintiocho euros con ochenta y cinco euros (295.628,85 € IVA excluido) a 
tenor de lo dispuesto en el pliego de condiciones y a la oferta presentada. 
Se acuerda por unanimidad:  
1º.- Adjudicar las obras de Envolvente Casa de Cultura en Auritz/Burguete, a 
BENGOTXEA S.L., en la cantidad de dos cientos noventa y cinco mil  seis cientos 
veintiocho euros con ochenta y cinco euros (295.628,85 € IVA excluido) por ser la oferta 
más ventajosa. 
2º.- Dar traslado a Bengotxea S.L. del acuerdo adoptado para su conocimiento y efectos 
oportunos y posterior firma de contrato. 
 
9. APROBACION SOLICITUD ENMIENDA PRESUPUESTOS GENERALES 
DE NAVARRA 2025 
Toma la palabra el alcalde Sr. Irigaray Osés, que, en relación a la posibilidad de solicitar 
mediante enmienda de los presupuestos generales de Navarra 2025, una ayuda para la 
ejecución de obras de reforma de la Casa de los Maestros, informa que se pusieron en 
contacto con todos los grupos parlamentarios excepto VOX. La idea es que la ayuda 
solicitada sea del 100% del coste del proyecto que asciende a unos 150.000,00 euros. 
Próximamente se va a mantener una reunión con los grupos parlamentarios de EH Bildu, 
Geroa Bai y Contigo Zurekin. Así mismo da lectura al texto presentado a los grupos 
parlamentarios que se transcribe íntegro a continuación: 
CUBIERTA AYUNTAMIENTO. ESCUELA Y CASA DE LOS MAESTROS 
(AURITZ/BURGUETE) 



5 
 

El Ayuntamiento de Auritz/Burguete fue remodelado y ampliado en el año 1942. Una ampliación 
que contó con la construcción de dos edificios contiguos a la casa de la villa para albergar en ellos 
los locales de la escuela, la casa del secretario, las casas de los maestros y el cine municipal.  

Es un edificio integrado en la plaza del Ayuntamiento, es decir en el centro del pueblo. 

En la actualidad, las dos cubiertas situadas más al oeste están reformadas (años 2008 y 2013) y 
gracias a ello se reformaron 4 viviendas, que en la actualidad están ocupadas por jóvenes del 
pueblo.  La cubierta situada más al este, cuenta con grandes deficiencias y necesita de una 
actuación urgente debido a la entrada de agua y un estado deficitario de la misma, en la que las 
maderas de la cubierta están en fase de pudrición.  

Enmarcamos la renovación de la cubierta de este inmueble en un proyecto más amplio vinculado 
a la vivienda y el trabajo; dos temas fundamentales en los que se debe actuar para hacer frente al 
contexto de despoblación en el que se encuentra Auritz/Burguete. Una vez realizada la renovación 
de la cubierta, el Ayuntamiento pretende desarrollar las siguientes fases del proyecto mencionado, 
adecuando tres viviendas dirigidas principalmente a jóvenes y vinculadas a puestos de trabajo en 
el pueblo y/o en la zona.  

Se trata de una actuación muy necesaria para el desarrollo social de nuestro pueblo, teniendo en 
cuenta que los últimos años varios jóvenes de la localidad han decidido quedarse a vivir en la 
misma y es fundamental ofrecer a estas personas una alternativa habitacional para que puedan 
comenzar a desarrollar sus proyectos de vida en el territorio y así fijar población joven. Del mismo 
modo, es necesario tener en cuenta el carácter de pueblo cabecera que tiene Auritz/Burguete, 
albergando en la localidad numerosos servicios de ámbito comarcal, por lo que es necesario contar 
con viviendas en alquiler para poder ofrecer a las personas que vienen a ocupar dichos puestos de 
trabajo (farmacia, centro de salud, sector servicios etc.).  

Por ser una actuación estratégica para el futuro del municipio, el Ayuntamiento quiere llevar a 
cabo esos trabajos de reforma para poder seguir desarrollando el proyecto de vivienda pública 
dirigida al público ya mencionado.   

Teniendo en cuenta, por un lado, la justificación expuesta y por otro, el hecho que el Ayuntamiento 
se halla inmerso en una serie de proyectos necesarios de ejecutar (Plan de Infraestructuras 
Locales, renovación envolvente Casa de Cultura, adecuación caminos agrícolas o recuperación de 
pastos) que tienen un alto coste para una institución del tamaño de esta, se solicita: 

Se apruebe una enmienda nominativa en favor del Ayuntamiento de Auritz/Burguete a los 
presupuestos generales de Navarra por un importe de la totalidad de lo presupuestado que asciende 
a 149.484,54 euros.  

Se acuerda por unanimidad, aprobar la presentación de solicitud de ayuda a través de 
enmienda en los presupuestos generales de Navarra, para la ejecución de la reforma de la 
Casa de Los Maestros. 
  
10. RATIFICACION SOLICITUD AYUDA CONVOCATORIA VIVIR Y 
TRABAJAR (CASA MAESTROS) 
Toma la palabra el alcalde Sr. Irigaray Osés, que, en el contexto del Plan del Pirineo, la 
Dirección General de Administración Local y Despoblación aprobó una convocatoria de 
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ayudas para viviendas unidas al trabajo, ayudas que en el caso de Burguete, puede ir unida 
a la enmienda tratada en el punto anterior para la rehabilitación de la Casa de los Maestros.  
Motivo por el cual se presento a dicha convocatoria el proyecto de reforma de la Casa de 
los Maestros cuyo coste asciende a 377.541 euro, informa que es difícil conseguirla porque 
se priman los proyectos de seguimiento, pero considera necesario intentarlo. 
Tratado el tema, se acuerda por unanimidad ratificar la aprobación del proyecto de Reforma 
de la Casa de los Maestro y su presentación a la convocatoria de Subvención a entidades 
locales inscritas en el ámbito territorial del Plan del Pirineo, para inversiones derivadas de 
proyectos que vinculen vivienda y empleo y promuevan la fijación de la población y el 
desarrollo territorial de la zona.   
 
11. ACUERDO CONSTRUCCIÓN DE PASOS PEATONALES 
SOBREELEVADOS EN CALLE SAN NICOLAS 
Toma la palabra el alcalde Sr. Irigaray Osés, que, a la vista de la solicitud formulada por 
varios vecinos de la Calle San Nicolás para que se tomaran medidas respecto a la velocidad 
a la que circulan los vehículos a su paso por Auritz/Burguete, los concejales Srs. Martinez 
e Irigarary Gil junto con el mismo, mantuvieron una reunión con Obras Públicas a fin de 
trasladar la preocupación existente y proponer soluciones, ya que a pesar de ser un tema de 
competencia municipal dicho tramo de carretera requiere de autorización del Gobierno de 
Navarra. Tras dicha reunión, se realizó visita para inspeccionar la zona y posibles 
ubicaciones de los guardias dormidos, buscando con ello la mayor efectividad y a su vez, 
la menor molestia posible para los vecinos y vecinas. Finalmente se consideró como sitios 
posibles de colocación a la altura de la casa Errotaldea y a la altura de la casa Oloriz. 
Finalmente el 31 de agosto llegó la respuesta del Gobierno de Navarra autorizando la 
colocación de los guardas dormidos en las ubicaciones propuestas, a la altura de la casa 
Errotaldea donde el actual paso de cebra y a la altura de la casa de Oloriz, proponiendo 
ejecutar este año el previsto donde casa Errotaldea y si se ve que es efectivo, ejecutar el año 
que viene el otro, ya que los costes de los guardas dormidos son elevados. 
Se acuerda por unanimidad, solicitar presupuesto a Bengotxea aprovechando que se 
encuentra ejecutando otras obras, y llevar a cabo la colocación del guarda dormido a la 
altura de la casa Errotaldea donde el actual paso de cebra.  
  
12. ACUERDO CONVENIO PARQUE MICOLOGICO Y ACOTADO DE 
APROVECHAMIENTO PRODUCTOS SILVESTRES.  
Toma la palabra el alcalde Sr. Irigaray Osés que respecto al Parque Micológico, informa de 
la reunión mantenida con las entidades integrantes del acotado, Ayuntamiento de Erro, 
Ayuntamiento de Orreaga/Roncesvalles, Ayuntamiento de Auritz/Burguete y Colegiata 
donde se planteó la manera de gestionar y repartir los gastos e ingresos que dicho parque 
supone y que hasta la fecha los viene sufragando el Ayuntamiento de Erro, mediante al 
firma de un nuevo convenio que recoja todo ello, al menos hasta la finalización del contrato 
con la empresa actual adjudicataria de su gestión.  
El tema del parque micológico ya fue tratado en el batzarre donde se planteó un cambio en 
el modelo de gestión al entender que debiera ser público y no gestionado por una empresa 
privada, por ello, se acuerda por unanimidad que si bien se va a respetar mantener el 
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acuerdo sobre la adjudicación a la actual empresa adjudicataria realizada por el 
Ayuntamiento del Valle de Erro hasta la finalización del contrato y mantener el acuerdo de 
acotado existente hasta dicha fecha.  
Se propone 
1.- Firmar convenio con las entidades titulares del coto para la gestión de gastos e ingresos 
que genera el parque. 
2.- Liquidar los pagos pendientes con el Ayuntamiento del Valle de Erro, relativos al 
proyecto de la puesta en marcha del parque micológico. 
3.- Una vez finalizada la contratación poner fin a la participación de este Ayuntamiento en 
el acotado existente e ir tramitando la creación de un nuevo acotado local para una vez 
desaparecido el existente, entre en funcionamiento el coto local de Auritz/Burguete, 
estudiando a su vez, a lo largo de estos años, diferentes modelos de gestión. 
 
Fuera del orden del día, se propone tratar la aprobación de pliego de condiciones para 
sacar a subasta un aprovechamiento forestal en Berroaundia que ha llegado hoy. Se acuerda 
por unanimidad tratar el punto propuesto, acordando por unanimidad aprobar el pliego de 
condiciones para sacara a subasta el siguiente aprovechamiento forestal: 
- Lote Único. - Paraje Berroaundi, Monte Basajaunberro, compuesto por 675 árboles de 
haya, que cubican 262 m3 maderables y 623 m3 tronquillo. Precio base de licitación 
20.384,00 euros. 
 
13.- INFORMACIÓN VARIA. 
Toma la palabra el alcalde Sr. Irigaray Oses que informa los siguientes temas: 

Mesa del Pirineo 

Se informa que durante las últimas semanas se vienen trabajando las propuestas que se van 
a incluir en los presupuestos generales de Navarra 2025 siendo estas las propuestas más 
considerables: déficit de las escuelas, apuesta decidida por la vivienda, financiación de la 
asociación Larretik, adquisición de una nave en el polígono Urrobi para el desarrollo de 
iniciativas industriales y un estudio sobre los cuidados en la zona de Auñamendi. 
En cuanto a la Ley de Despoblación, se está trabajando sobre un primer documento base 
elaborado por el departamento en las diferentes comisiones de la mesa para realizar 
aportaciones sobre el mismo. Por otro lado, la Federación de Municipios y Concejos va a 
realizar un proceso participativo relacionado con la Ley. 
La Corporación se da por enterada. 
Batzarre.  
Informa que el pasado 6 de septiembre se celebró un batzarre en el que se presentaron las 
cuentas y los presupuestos y se realizó un repaso de los diferentes temas y proyectos en los 
que está trabajando el Ayuntamiento. 
La Corporación se da por enterada. 
Feria de Septiembre 
Se informa que el pasado 22 de septiembre se celebró la tradicional feria de septiembre en 
la que participaron 7 ganaderos locales. La afluencia fue considerable y la jornada finalizó 
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con la presentación de la publicación sobre la educación y una comida de hermandad entre 
los ganaderos y el Ayuntamiento.  
La Corporación se da por enterada 
Salón Menditxuri 
Se informa que durante las últimas semanas se han llevado a cabo arreglos en el salón 
Menditxuri por parte del Alguacil Jesús Pedroarena Etulain, con el objetivo de acondicionar 
la sala y poder utilizarla para diferentes actividades de índole cultural y social que se 
consideren oportunas. 
Se va a proceder a la compra de dos estufas eléctricas para calentar la sala. 
La Corporación se da por enterada 
Actuaciones forestales 2024 
Se informa que durante las últimas semanas se han ejecutado las actuaciones forestales 
relativas a la campaña 23/24 por parte de Zibur; desbroces en Xuringoa, Atalozti, Atzelarre, 
Menditxuri y La Campana, así como cortes de agua en el camino de Bidausi. 
La Corporación se da por enterada 
Reunión Consejera de Cultura y Turismo 
Se informa que se ha solicitado una reunión con la Consejera de Cultura y Turismo, Dña. 
Rebeca Esnaola, con el fin de presentarle tres proyectos que se pretenden ejecutar en el año 
próximo: monolito a Franciso de Jaso y Azpilicueta con motivo de los 500 años de su visita 
a esta villa; Auritz 1525, proyecto que conmemorará el consejo de brujas que se ejecutó en 
la plaza de la Villa y el proyecto de recuperación de las murallas, que será financiado por 
el Ministerio de Turismo e Industria. 
La Corporación se da por enterada. 
Reunión Nasuvinsa  
Se informa que tras recibir diversas quejas por los vecinos y vecinas de los pisos del 
Ayuntamiento gestionados por Nasuvinsa debido al uso de la escalera, se ha solicitado una 
reunión con Nasuvinsa una reunión para dar solución a esta cuestión. Se considera que el 
Ayuntamiento tiene todo el derecho a la utilización de dicha escalera debido a que es el 
acceso a diferentes locales municipales (piso del secretario, salón Menditxuri y sabaiau).  
La Corporación se da por enterada. 
Pasarela Soroluzea 
Se informa que tras recibir el visto bueno de los técnicos de la CHE en breve se procederá 
a la retirada de la pasarela de Soroluzea. 
La Corporación se da por enterada. 
Libros y cintas de video Casa de Cultura 
Se informa que tras haberse realizado una selección de los libros de mayor calidad e interés 
del sabaiau de la casa de cultura (antigua biblioteca), aprovechando los trabajadores del 
programa de desempleo de la Mancomunidad Auñamendi, se va a proceder a su retirada y 
se hablará con Bidausi para ver qué hacer con ellos y así liberar un espacio que puede servir 
para diferentes actividades. 
La Corporación se da por enterada. 
 
14.- RUEGOS Y PREGUNTAS. 
No se formulan. 
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Y no habiendo más asuntos que tratar, siendo las 19:50 h. del mismo día, se levanta la 
sesión, de lo que doy fe. 
 

Aurizko Udaletxean, 2024ko urriaren 8ko 19:00etan, Udala bildu zen ohiko bilkura  
egiteko. Bertaratuak: Eder Martínez de Miguel, José Irigaray Gil, Andrea Juandeaburre 
Serna eta Ana Azanza Burusco zinegotziak, bilkura buru alkatea, Una Irigaray Oses izan 
zen eta idazkaria, udalbatzarena, Marisol Ezcurra Irure. 

1.- 2024ko ABUZTUAREN 22ko BILKURAKO AKTAREN ONESPENA 
Udalbatzak erabaki du aho batez 2024ko abuztuaren 22an egindako bilkurako akta 
onartzea. 
 
2.- 2024ko ABUZTUAREN 21etik URRIAREN 4a ARTE ALKATEAK EMAN 
DITUEN EBAZPENEN INGURUKO INFORMAZIOA 
Irigaray Oses alkateak 2024ko abuztuaren 21etik urriaren 4ra eman dituen ebazpenen 
gaineko informazioa eman du, horiek bilkurako espedientean daude eta udalkide guztiak 
jakitun dira. 

3.- BEHIN BETIKO ONESTEA 2023. URTEKO EKITALDIAREN KONTUEN 
ESPEDIENTEA. 
Udala Kontuen Batzorde Bereziaren lanak eginez ari da. 
Irigaray Osés alkateak hitza hartu du eta jakinarazi du 2023ko kontuen espedientea 
jendaurrean egon den bitartean ez dela alegaziorik egon, hortaz, behin betiko onetsi behar 
dira. Gaineratu du irailaren 6an egin zen batzarrean informazioa eman zitzaiela bertaratuei. 
Udalbatzak erabaki du aho batez 2023ko kontuen txostena behin betiko onartzea eta Tokiko 
Administrazioaren Zuzendaritza Nagusira igortzea. 
 
4.- 2024ko PLANTILLA ORGANIKOAREN BEHIN BETIKO ONESPENA 
Irigaray Osés alkate jaunak hartu du hitza eta jakinarazi du plantilla organikoa hasiera 
batean onetsi zela 2024ko apirilaren 16ko bilkuran eta Nafarroako Aldizkari Ofizialean 
argitaratu zela, 2024ko maiatzaren 27ko 108. zenbakian, eta ez dela alegaziorik aurkeztu. 
Hala ere, aldaketa hauek proposatu ditu behin betiko onesteko, Euskara Zerbitzuak 
Euskararen Legea betez egindako txostenaren ondorioz. 
Administrari-ofizialaren eta zerbitzu anitzetako enplegatuen lanpostuetako hizkuntza 
eskakizunei dagokienez, B2 eskakizuna proposatu da. Juandeaburre zinegotziak hartu du 
hitza eta adierazi du ez duela beharrezkoa ikusten lanaldi partzialeko zerbitzu anitzetako 
enplegatuaren lanpostuan hizkuntza-eskakizuna eskatzea, eta udalbatzak erabaki du 
lanpostu horren profila aztertzeke uztea. 
Nafarroako Aldizkari Ofizialean argitaratzeari dagokionez, Idazkaritzako Zerbitzuen 
Batasunak plantilla organikoa behin betiko onestea erabaki zain dago.      
Udalbatzak aho batez erabaki du 2024ko plantilla organikoa behin betiko onartzea, 
alkatetzak proposatutako aldaketak barne: 
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Lanpostuen zerrenda 

Funtzionarioak 

Lanpostua: Zerbitzu Anitzetako Langilea: Plaza kopurua: 1. Sarbidea: oposizio-lehiaketa. 
Euskara. Hizkuntza eskakizuna B2. Maila: E. Lan egoera: jardunean. Mailako osagarria: 
15%. Lanpostuko osagarria. 15,77%. Lanaldi osoa. 

Izenen zerrenda 

Zerbitzu Anitzetako Langilea. Jesus Roman Pedroarena Etulain. 

Euskara. Hizkuntza eskakizuna B2. 

Langile finkoak. 

Lanpostua: Ofizial Administraria. Plaza kopurua: 1. Sarbidea: oposizio-lehiaketa. Euskara. 
Hizkuntza eskakizuna B2. Maila: C. Lan egoera: jardunean. Mailako osagarria: 12%.  
Lanpostuko osagarria: 28,35%. Lanaldia 28,56%. 

Lanpostua: Ofizial Administraria. Plaza kopurua: 1. Sarbidea: oposizio-lehiaketa. Euskara. 
Hizkuntza eskakizuna B2. Maila: C. Lan egoera: jardunean. Mailako osagarria: 12%.  
Lanpostuko osagarria: 28,35%. Lanaldia 28,56%. 

Lanpostua: Zerbitzu Anitzetako Langilea. Plaza kopurua: 1. Sarbidea: oposizio-lehiaketa. 
Maila: E. Lan egoera: jardunean. Mailako osagarria: 15%. Lanpostuko osagarria. 8,77%. 
Lanaldia 35%. 

Lan-kontratudun finkoak: 

Administrari Laguntzailea. Anabel Erneta Erro: 

Administrari Laguntzailea. María José Garralda Zubiri. 

Zerbitzu Anitzetako Langilea. Cristina Carra Garcia 

Behin-behineko lan kontratudunak: 

Lanpostua: Euskara teknikaria. Plaza kopurua: 1. Sarbidea: oposizio-lehiaketa. Hizkuntza 
eskakizuna C1. Maila: B. Lan egoera: jardunean.  Lanpostuko osagarria: 6,73%. Lanaldi 
osoa. 

Behin-behineko lan kontratudunak 

Euskara teknikaria: Teresa Iribarren Larrea: 

Orreaga eta Erroibarko Udalekin bateratutako zerbitzuak. 
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Kargua: Idazkaria: Plaza kopurua: 1. Sarbidea: oposizio-lehiaketa. Euskara Hizkuntza 
eskakizuna C1. Maila: A. Lanpostuko osagarriak: 40%. Bateraezintasuna 35%. Lanaldi 
osoa. 

-Administrazio lan araubidean kontratatutako langileen izen-zerrenda: 

Ezcurra Irure, Mª Soledad. Bitarteko idazkaria: Egoera: jardunean. Antzinatasuna: 2012ko 
ekainaren 11 

5. BALORAZIO PONENTZIA BERRIKUSTEA ONARTZEA 
Irigaray Osés alkateak hartu du hitza eta adierazi du gaur egungo ponentzia 2024ko 
bukaeran amaitzen dela eta, beraz, bidezkoa dela hura berrikustea, eta bost urtean behin 
berriz ere berrikustea onartu behar dela. 
Aho batez erabaki da: 
1.- Aurizko Udalaren balorazio ponentzia berritzea 
2.- Ponentzia berrikusteko dokumentuaren aurrekontua Tracasari eskatzea. 
 
6. 2024-2025 BASO-JARDUEREN PROIEKTUA BERRESTEA  
Irigaray Osés alkate jaunak hartu du hitza eta jakinarazi du 2024-2025 kanpainako baso-
jardueren proiektua aurkeztu ondoren (eskaera-data urriaren 3an amaitzen zen), bidezkoa 
dela proiektua berrestea.  Batzarrean aurkeztu eta Ehiztarien Elkarteko Batzordearekin 
batera azaldu ziren jarduerak honako hauek dira:  
Sasi garbiketak Lindusen eta Gabarbiden, pago motzak eta auzolaneko materiala.   
Beranduago bilera egingo da abeltzainekin proiektua azaltzeko. 
Aho batez erabaki da: 
1.- Proiektua prestatzea eta obra zuzendaritza Ekilani adjudikatzeko ebazpena berrestea, 
guztira 2.576,86 euroko kostua du. 
2.- 2024-2025 Baso Jardueren kanpainarako aurkeztutako proiektua berrestea, haren kostua 
24.016,07 € (BEZa barne) dela.   
 
7. BELAUNALDIEN ARTEKO PARKEKO OBRAK ADJUDIKATZEA. 
Irigaray Osés alkateak hitza hartu du eta esan du belaunaldien arteko parkeko obren 
adjudikazioari dagokionez, Kontratazio Atarian eta Plena Plataformaren bitartez eskaini 
zirela eta lau enpresa aurkeztu zirela: 
1.- CONSTRUCCIONES SOBRINO S.L. 
2.- CONSTRUCCIONES BENGOTXEA S.L. 
3.- JOXEMI BENGOTXEA SL 
4.- CONSTRUCCIONES LEACHE, S.L. 
Kontratazio mahaikok teknikariek eta kideek balorazioak egin ondoren, Osoko Bilkurari 
proposatu diote Aurizko Belaunaldi Arteko Parkeko obrak BENGOTXEA S.L.ri esleitzea, 
berrogeita hamabost mila bederatziehun eta berrogeita hamasei eurotan (55.956,00 €, 
BEZik gabe), baldintza-agirian xedatutakoaren arabera eta eskaintzarik onuragarriena 
izateagatik. 
Aho batez erabaki da:  
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1.- Belaunaldien arteko Parkeko obrak BENGOTXEA S.L. enpresari esleitzea , berrogeita 
hamabost mila bederatziehun eta berrogeita hamasei eurotan (55.956,00 € BEZ gabe), 
eskaintzarik onuragarriena delako. 
2.- BENGOTXEA S.L-ri hartutako erabakiaren berri ematea, jakinaren gainean egon dadin, 
dagozkion ondorioak izan ditzan eta, ondoren, kontratua sina dezan. 
                        
8. KULTUR ETXEKO INGURATZAILEA EGITEKO LANAK 
ADJUDIKATZEA  
Irigaray Osés alkate jaunak hartu du hitza eta esan du “Aurizko Kultur Etxeko 
inguratzailea” jartzeko obren proiektua EDUARDO LUIS ECHEVERRI TAPIAk idatzi 
zuela, Kontratazio Atariaren eta Plena plataformaren bidez eskaini zirela eta hiru enpresa 
aurkeztu zirela: 
1.- TEJADOS AOIZ, S.L.  
2.- CONSTRUCCIONES A.BENGOTXEA S.L.  
3.- ENVOLVENTES NAVARRA SL 
Kontratazio mahaiko teknikariek eta kideek balorazioak egin ondoren, Osoko Bilkurari 
proposatu diote Aurizko Kultur Etxeko inguratzailea egiteko obrak BENGOTXEA S.L. 
enpresari esleitzea. Esleipenaren zenbatekoa berrehun eta laurogeita hamabost mila seiehun 
eta hogeita zortzi euro eta laurogeita bost euro da (295.628,85 €, BEZik gabe), pleguan 
xedatutakoaren arabera. 
Aho batez erabaki da:  
1.- BENGOTXEA S.L. enpresari esleitzea Aurizko Kultur Etxeko inguratzailearen lanak, 
berrehun eta laurogeita hamabost mila seiehun eta hogeita zortzi euro eta laurogeita bost 
zentimotan (295.628,85 €, BEZik gabe), horixe baita eskaintzarik onuragarriena. 
2.- BENGOTXEA S.L-ri hartutako erabakiaren berri ematea, jakinaren gainean egon dadin, 
dagozkion ondorioak izan ditzan eta, ondoren, kontratua sina dezan. 
 
9. 2025EKO NAFARROAKO AURREKONTU OROKORREI BURUZKO 
ZUZENKETA ESKAERA ONESTEA 
Irigaray Osés alkate jaunak hartu du hitza, eta, Nafarroako 2025eko aurrekontu orokorren 
zuzenketa bidez Maisu-maistren Etxea berritzeko lanak egiteko laguntza eskatzeko 
aukeraren inguruan, jakinarazi du harremanetan jarri zirela talde parlamentario guztiekin, 
VOX izan ezik. Asmoa da eskatutako laguntza proiektuaren kostuaren% 100ekoa izatea, 
150.000,00 euro ingurukoa. Laster bilera egingo da EH Bildu, Geroa Bai eta Contigo 
Zurekin talde parlamentarioekin. Modu berean talde parlamentarioei aurkeztu zaien testua 
irakurri du: 
UDALETXEKO TEILATUA. ESKOLA ETA MAISUEN ETXEA (AURITZ) 

Aurizko udaletxea 1942. urtean birmoldatu eta handitu zen. Handitze horretan, herriko etxearen 
ondoan bi eraikin egin ziren, bertan eskola, idazkariaren etxea, maisuen etxeak eta udal zinema 
jartzeko.  

Eraikina Udaletxe plazan integratua dago, hau da, herriaren erdian. 

Gaur egun, mendebalderago dauden bi estalkiak eraberrituta daude (2008 eta 2013 urteetan) eta 
horri esker 4 etxebizitza eraberritu ziren, gaur egun herriko gazteek okupatzen 
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dituztenak.  Ekialderago dagoen estalkiak hutsune handiak ditu, eta presako esku-hartzea behar 
du, ura sartzen baita eta egoera defizitarioan dagoelako; izan ere, estalkiko zurak ustelduta daude.  

Higiezin honetako teilatua berritzea etxebizitzari eta lanari lotutako proiektu zabalago batean 
kokatzen dugu; funtsezko bi gai dira, eta horietan jardun behar da Auritz dagoen despopulazio-
testuinguruari aurre egiteko. Estalkia berritu ondoren, Udalak aipatutako proiektuaren hurrengo 
faseak garatu nahi ditu, batez ere gazteei zuzendutako eta herriko edota inguruko lanpostuei 
lotutako hiru etxebizitza egokituz.  

Gure herriaren garapen sozialerako oso beharrezkoa den jarduera da, azken urteetan herriko 
hainbat gaztek bertan bizitzen geratzea erabaki dutela kontuan hartuta, eta funtsezkoa da pertsona 
horiei bizitzeko aukera bat eskaintzea, beren bizi-proiektuak lurraldean garatu ahal izateko eta, 
horrela, biztanleria gaztea finkatu ahal izateko. Era berean, kontuan hartu behar da Auritz herri 
nagusia dela; izan ere, herri horretan eskualde mailako zerbitzu ugari daude, eta, beraz, 
beharrezkoa da alokairuko etxebizitzak izatea lanpostu horiek betetzera etortzen diren pertsonei 
eskaintzeko (farmazia, osasun-zentroa, zerbitzuen sektorea, etab.).  

Udalerriaren etorkizunerako jarduera estrategikoa denez, Udalak eraberritze lan horiek egin nahi 
ditu, aipatutako publikoari zuzendutako etxebizitza publikoaren proiektua garatzen jarraitu ahal 
izateko.   

Kontuan hartuta, alde batetik, azaldutako justifikazioa, eta, bestetik, Udala gauzatu beharreko 
zenbait proiektutan murgilduta dagoela (Tokiko Azpiegituren Plana, kultura-etxeko inguratzailea 
hobetzea, nekazal bideak egokitzea edo bazkalekuen berreskuratzea) eta proiektu horiek kostu 
handia dutela udalak duen tamaina kontuan hartuta honako hau eskatzen da: 

Aurizko Udalaren aldeko zuzenketa izendun bat onartzea Nafarroako aurrekontu orokorrei, 
aurreikusitako guztiaren zenbatekoa kontuan hartuta, hau da, 149.484,54 € guztira.”  

Aho batez onartu da Nafarroako aurrekontu orokorretan zuzenketa bidez laguntza eskaera 
aurkeztea, Maisu-Maistren Etxearen erreforma gauzatzeko. 
  
10. PIRINIOAN BIZI ETA LAN EGIN DEIALDIAN AURKEZTUTAKO 
ESKAERA BERRESTEA (MAISUEN ETXEA) 
Irigaray Osés alkate jaunak hartu du hitza eta Pirinioetako Planaren testuinguruan, Toki 
Administrazioko eta Despopulazioko Zuzendaritza Nagusiak lanari lotutako 
etxebizitzetarako laguntzen deialdia onetsi zuen. Laguntza horiek, Auritzen kasuan, 
aurreko puntuan Maisu-Maistren Etxea birgaitzeko landutako zuzenketarekin batera eman 
daitezke.  
Horregatik aurkeztu zen deialdi horretara Maisu-Maistren Etxea berritzeko proiektua, 
377.541 euroko kostua duena. Jakinarazi du zaila dela lortzea, jarraipen proiektuak 
lehenesten direlako, baina beharrezkotzat jo du saiatzea. 
Gaia aztertu ondoren, aho batez erabaki da Maisu-Maistren Etxea Eraberritzeko 
proiektuaren onarpena berrestea eta Pirinioetako Planaren lurralde-eremuan izena emanda 
dauden toki-erakundeentzako diru-laguntzen deialdira aurkeztea, etxebizitza eta enplegua 
lotzen dituzten eta biztanleria finkatzea eta eremuaren lurralde-garapena sustatzen duten 
proiektuetatik eratorritako inbertsioetarako.   
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11. SAN NIKOLAS KARRIKAN OINEZKOENTZAKO PASABIDE 
GORATUAK JARTZEARI BURUZKO ERABAKIA 
Irigaray Osés alkate jaunak hartu du hitza, eta San Nikolas kaleko zenbait bizilagunek 
Auritzetik igarotzean ibilgailuak ibiltzen diren abiadurari buruzko neurriak hartzeko 
egindako eskaera ikusita, Martinez, eta Irigaray Gil zinegotziek, berarekin batera, bilera bat 
izan zuten Herri Lanetako Departamentuarekin, dagoen kezka helarazteko eta irtenbideak 
proposatzeko; izan ere, udal eskumeneko gaia izan arren, errepide zati horrek Nafarroako 
Gobernuaren baimena behar du. Bilera horren ondoren, bisita bat egin zen lekua aztertzeko 
eta oinezkoentzako pasabide goratuen kokaleku posibleak aztertzeko, eraginkortasun 
handiena eta, aldi berean, bizilagunentzat ahalik eta traba txikiena bilatuz. Azkenik, 
Errotaldea etxearen parean eta Oloriz etxearen parean kokatzeko leku posibletzat hartu zen. 
Azkenik, abuztuaren 31n iritsi zen Nafarroako Gobernuaren erantzuna, proposatutako 
kokapenetan oinezkoentzako pasabide goratuak jartzeko baimena emanez, Errotaldea 
etxearen parean —egungo zebrabidea dagoen tokian— eta Olorizko etxearen parean. 
Aurten Errotaldea etxean aurreikusitakoa gauzatzea proposatzen da, eta, eraginkorra dela 
ikusiz gero, datorren urtean bestea gauzatzea, oinezkoentzako pasabide goratuen kostuak 
handiak baitira. 
Aho batez erabaki da Bengotxeari aurrekontua eskatzea, beste lan batzuk egiten ari dela 
aprobetxatuz, eta Errotaldea etxearen parean oinezkoentzako pasabide goratua jartzea, 
oraingo zebrabidea dagoen tokian  
  
12. PARKE MIKOLOGIKOAREN ETA BASAPRODUKTUEN 
APROBETXAMENDURAKO BARRUTIAREN HITZARMENEKO AKORDIOA  
Irigaray Osés alkate jaunak hartu du hitza. Parke Mikologikoari dagokionez, barrutia 
osatzen duten erakundeekin, Erroibarko Udalarekin, Orreagako Udalarekin, Aurizko 
Udalarekin eta Kolegiatarekin izandako bileraren berri eman du. Bilera horretan parke 
horrek suposatzen dituen eta orain arte Erroibarko Udalak ordaintzen dituen gastuak eta 
diru-sarrerak nola kudeatu eta banatu planteatu zen, hori guztia jasoko duen hitzarmen berri 
bat sinatuz, gutxienez bere kudeaketaren esleipena duen egungo enpresarekin kontratua 
amaitu arte  
Parke mikologikoaren gaia batzarrean aztertu zen, eta kudeaketa-eredua aldatzea proposatu 
zen, publikoa izan behar zuela eta ez enpresa pribatu batek kudeatu behar zuela iritzita. 
Horregatik, aho batez erabaki da Erroibarko Udalak egungo enpresa esleipen-hartzaileari 
kontratua amaitu arte adjudikatzeko erabakia bere horretan uztea eta egun horretara arte 
dagoen alokatze-akordioari eustea. Kontratazioa amaitutakoan, proposatzen da Udal honek 
lehendik dagoen barrutian duen parte-hartzeari amaiera ematea eta beste barruti lokal bat 
sortzeko izapideak egitea, eta, lehendik dagoena bukatutakoan, Aurizko udal-barrutia 
martxan jartzea, aldi berean, urte hauetan zehar kudeaketa-eredu desberdinak aztertuz. 
 
Gai-zerrendatik kanpo, gaur iritsi den Berroaundiko baso-aprobetxamendu bat enkantean 
ateratzeko baldintza pleguaren onarpena jorratzea proposatzen da. Aho batez erabaki da 
puntua jorratzea eta honako ohian aprobetxamendua enkantera ateratzeko baldintza plegua 
onartzea: 
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- Lote bakarra. - Berroaundi parajea, Basajaunberro Mendia, 675 pagoz osatua, 262 m3 zur 
eta 623 m3 enbor-txiki egiten dutenak. Oinarrizko prezioa: 20.384,00 euro. 
 
13.- ASKOTARIKO INFORMAZIOA 
Irigaray Oses alkateak hitza hartu du eta honako informazioa eman du: 

Pirinioko Mahaia: 

Jakinarazi da azken asteetan Nafarroako 2025eko aurrekontu orokorretan sartuko diren 
proposamenak lantzen ari direla, eta hauek direla nabarmenenak: eskolen defizita, 
etxebizitzaren aldeko apustu irmoa, Larretik elkartea finantzatzea, Urrobi industrialdean 
industria-ekimenak garatzeko nabe bat erostea eta Auñamendi inguruko zainketei buruzko 
ikerketa bat. 
Despopulazio Legeari dagokionez, departamentuak mahaiko batzorde ezberdinetan 
landutako lehen oinarrizko dokumentu baten gainean ari dira lanean, ekarpenak egiteko. 
Beste aldetik Udal eta Kontzejuen Federazioak Legearekin zerikusia duen prozesu 
partehartzailea garatu behar du. 
Udalbatza jakinaren gainean gelditu da. 
Batzarrea  
Jakinarazi du joan den irailaren 6an batzarre bat egin zutela, kontuak eta aurrekontuak 
aurkezteko eta Udala lantzen ari den hainbat gai eta proiektuen errepasoa egiteko. 
Udalbatza jakinaren gainean gelditu da. 
Iraileko Feria 
Jakinarazi da irailaren 22an iraileko feria egin zela eta bertan herriko 7 abeltzainek parte 
hartu zutela. Jende asko bertaratu zen eta ekitaldiaren bukaeran hezkuntzari buruzko 
argitalpena aurkeztu zen eta ondoren abeltzainen eta Udalaren arteko bazkaria izan zen.  
Udalbatza jakitun da. 
Menditxuri aretoa. 
Jakinarazi da azken asteotan konponketak egin direla Menditxuri aretoan, Jesús Pedroarena 
Etulain aguazilak eginak, aretoa egokitzeko eta kultur eta gizarte arloko jardueretarako 
erabili ahal izateko. 
Gela berotzeko bi estufa elektriko erosiko dira. 
Udalbatza jakitun da. 
2024ko Baso Jarduerak 
Azken asteotan Zibur enpresak 23/24 kanpainari dagozkion baso lanak egin dituela 
jakinarazi da: Xuringoan, Ataloztin, Atzelarren, Menditxurin eta La Campanan sastrakak 
kendu dira, eta Bidausiko bidean ura bideratzeko lanak egin dira. 
Udalbatza jakitun da. 
Bilera Kultura eta Turismo Kontseilariarekin  
Jakinarazi da bilera eskatu zaiola Kultura eta Turismo kontseilariari, Rebeca Esnaola, heldu 
den urtean egin nahi diren hiru proiektu aurkezteko: Francisco de Jaso eta Azpilikuetari 
monolitoa, hiribildu honetara egindako bisitaren 500. urteurrena dela eta; Auritz 1525, 
Herriko plazan egin zen sorginen kontseilua oroitzeko proiektua, eta harresiak 
berreskuratzeko proiektua, Turismo eta Industria Ministerioak finantzatuko duena. 
Udalbatza jakinaren gainean gelditu da. 
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Bilera Nasuvinsarekin  
Nasuvinsak kudeatzen dituen udaletxeko pisuetako bizilagunek eskaileraren erabilera dela-
hainbat kexa aurkeztu dute eta Nasuvinsari bilera eskatu zaio arazoari irtenbidea emateko 
Udalak eskailera hori erabiltzeko eskubidea dauka udalaren hainbat lokaletara joateko 
(idazkariaren pisua, Menditxuri gela eta sabaia).  
Udalbatza jakinaren gainean gelditu da. 
Soroluzeko pasabidea 
Jakinarazi da EUKko teknikarien oniritzia jaso ondoren, Soroluzeko pasabidea kenduko 
dela. 
Udalbatza jakinaren gainean gelditu da. 
Kultur Etxeko liburuak eta bideo zintak 
Jakinarazi da Kultur etxeko (liburutegi zaharreko) sabaiko kalitate eta interes handieneko 
liburuen hautaketa egin ondoren, Auñamendi Mankomunitateko langabezia programako 
langileak aprobetxatuz, horiek erretiratu eta Bidausirekin hitz egingo dela, haiekin zer egin 
ikusteko eta, horrela, hainbat jardueratarako balio dezakeen espazio bat izateko. 
Udalbatza jakinaren gainean gelditu da. 
 
14.- ESKAERAK ETA GALDERAK. 
Ez daude. 
 
Eta gai gehiagorik ez zegoenez gero, bilkurari bukaera eman zaio egun bereko 19:50ean, 
eta nik neuk akta idatzi eta fede eman dut. 
 

 

 


